

CIENCIAS DE LA SALUD

Carmelo Rodríguez cree que la Universidad debe aspirar a tener Medicina

El candidato quiere que se haga un estudio de viabilidad para construir un hospital universitario o adaptar alguno existente

ALMUDENA FERNÁNDEZ
REDACCIÓN

La campaña de elecciones al Rectorado comienza, oficialmente, el 13 de marzo pero los dos candidatos siguen lanzando sus propuestas. Carmelo Rodríguez Torreblanca, como adelantó ayer este diario, quiere que se elabore un estudio de viabilidad sobre la construcción de un hospital en el cual puedan hacer prácticas los alumnos de la Escuela de Ciencias de la Salud de la Ual. Dice ser consciente de que se trata de un proyecto "muy ambicioso" pero insiste "en que alguien tienen que empezarlo".

Actualmente, en el campus de La Cañada no se puede estudiar Medicina pero sí Fisioterapia y Enfermería. De esta forma, Carmelo Rodríguez asegura que la Ual debe aspirar a reclamar también la titulación de Medicina a medio plazo. Torreblanca dice ser consciente de que este proyecto es largo e iría más allá de su mandato, en caso de resultar vencedor en las elecciones. Aún así, el candidato reconoce tener informaciones de "profesionales de Salud" que ven oportuno crear este hospital universitario.

Respecto a la ubicación de este centro, Carmelo Rodríguez apuesta por ubicarlo en el mismo campus, "lo que daría mucho prestigio



■ Carmelo Rodríguez. / LA VOZ

Propone 'bicicletas para todos'

Descongestionar el tráfico que llega diariamente al campus también forma parte de las 'tareas' de Carmelo Rodríguez, en caso de ser rector. Por ello, sugiere que el carril bici que llega al campus, también se una con el centro de la ciudad y no sólo con el barrio del Zapillo. Además, habilitará una zona para aparcamiento de bicicletas que serán prestadas en régimen de préstamo gratuito "con ayuda de algún patrocinio".

a la Ual", pero en caso no ser viable, propone que se adapten otros hospitales como Torrecárdenas o El Toyo para que puedan servir como lugares de prácticas para futuros fisioterapeutas y enfermeros.

Más infraestructuras

El hospital es probablemente la mejora en infraestructuras que más sorprende del programa de Carmelo Rodríguez pero no es lo primordial. Asegura que su primer paso como rector sería la construcción de una residencia para los estudiantes en el centro de la ciudad. Entre sus promesas también está promover la creación, mediante la cooperación interinstitucional, de colegios mayores para facilitar el desplazamiento de estudiantes de otras localidades, provincias o países.

Torreblanca también quiere presencia de la Ual en el centro de la ciudad pero, frente otras propuestas que hablan de llevarse al centro el Rectorado, este candidato cree que debería quedarse en el campus y la presencia universitaria, "en algún edificio emblemático municipal, de Diputación Provincial o delegación de la Junta", debe ser con un "edificio para actividades culturales, congresos o enseñanza no reglada".

La construcción de un colegio de Infantil y Primaria también es apremiante para este candidato que lo ve perfectamente factible ante la "alta demanda de plazas escolares que hay en la zona". El solar para este futuro centro sería cedido por la propia universidad.